



Newsletter IAI - 28 Oktober 2024



DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,

Pada kesempatan ini, Ikatan Akuntan Indonesia ingin mengucapkan selamat bekerja kepada Presiden baru, Bapak Jenderal TNI (Purn.) H. Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Bapak Gibran Rakabuming Raka. Profesi akuntan tentu saja mendukung suksesnya pencapaian visi dan misi pemerintahan baru yang disebut Asta Cita.

Perayaan Hari Ulang Tahun ke-67 Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) sudah di depan mata. Tema peringatan kali ini, *"Connecting Sustainability & Economic Resilience: Accountant Navigating the Future,"* sangat relevan dengan tantangan yang kita hadapi saat ini. Peran akuntan sebagai penjaga akuntabilitas dan transparansi semakin penting di tengah kondisi ekonomi yang dinamis dan perubahan iklim yang terus mengancam keberlanjutan. Sebagai profesi yang terintegrasi dengan berbagai sektor, akuntan diharapkan mampu menjadi penghubung antara upaya menciptakan keberlanjutan lingkungan dan memperkuat ketahanan ekonomi.

Selama 67 tahun IAI telah memimpin pengembangan profesi akuntan di Indonesia, dengan terus beradaptasi mengikuti perkembangan zaman dan kebutuhan dunia bisnis yang semakin kompleks. Di tengah era disrupsi teknologi dan perubahan regulasi global, kita dihadapkan pada tantangan baru, yaitu bagaimana menciptakan nilai tambah yang berkelanjutan bagi perekonomian dan lingkungan. Akuntan tidak hanya dituntut untuk cerdas secara teknis, tetapi juga bijaksana dalam mempertimbangkan dampak sosial dan lingkungan dari setiap keputusan yang diambil.

Seperti tradisi peringatan HUT IAI, kita akan selalu menghadirkan para pemimpin yang memiliki pengaruh besar dalam membentuk masa depan profesi akuntansi di tingkat nasional maupun internasional. Baik pemimpin di pemerintahan, pemimpin organisasi sektor publik dan privat, maupun pemimpin dalam arti yang lebih luas, setiap individu yang memiliki kapabilitas seorang pemimpin.

Pada momen peringatan ini, mari kita bersama-sama merefleksikan perjalanan yang telah kita lalui, serta menetapkan komitmen untuk terus bergerak maju menghadapi tantangan masa depan. Di awal masa pemerintahan baru ini, IAI berkomitmen untuk tetap pada khittahnya sebagai penjaga transparansi dan akuntabilitas, mendukung langkah-langkah ekonomi yang tepat guna mencapai Indonesia Emas 2045.

Di sisi lain, pengembangan generasi muda sebagai pemegang tampuk pimpinan masa depan, selalu menjadi fokus perhatian IAI. Karena itu, dalam rangka pengembangan generasi muda akuntan Indonesia, IAI akan melaksanakan Webinar Puncak *Aspiring Professional Accountants Festival (APAFest)* pada 18 November mendatang di Bursa Efek Indonesia. Masih belum terlambat untuk mendaftarkan mahasiswa berprestasi di ajang kreativitas akuntan muda IAI tersebut.

Ini adalah *Newsletter* IAI edisi Oktober yang hadir ke hadapan Anda untuk menginformasikan perkembangan akuntansi dan keprofesian. Anda dapat mengakses informasi terkait sertifikasi berkualitas, Standar Akuntansi Keuangan dan Standar Pengungkapan Keberlanjutan. Dapatkan pula informasi Pendidikan Profesional Berkelanjutan (PPL) IAI dengan topik yang semakin beragam sekaligus mutakhir, guna meningkatkan kompetensi profesional anggota dalam menghadapi perkembangan akuntansi, bisnis dan keuangan yang semakin dinamis di era kebelanjutan.

Salam Profesionalisme Akuntan

Ikatan Akuntan Indonesia

Elly Zarni Husin

Direktur Eksekutif



Aspiring Professional Accountants Festival (APAFEST 2024) Segera Daftarkan Diri Anda!

IAI mengajak seluruh akuntan muda untuk mengikuti IAI APAFest 2024, festival tahunan prestisius, tempat berkumpulnya mahasiswa akuntansi berprestasi dari seluruh Indonesia untuk menunjukkan prestasi, kreativitas, dan kemampuannya menjadi yang terbaik guna mempersiapkan masa depan gemilang.

Ikuti perkembangan APAFest 2024 di media sosial IAI:

https://www.instagram.com/p/C-um5bIS6xa/?img_index=1



Teloh Terbit DSAS Terkini Edisi September 2024

Dewan Standar Akuntansi Syariah IAI telah menerbitkan DSAK Terkini edisi September yang antara lain berisi informasi tentang PSAK 413, PSAK 414, PSAK 408, hingga aspek Lindung Nilai. https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/teloh_terbit_dsas_terkini_edisi_september_2024#gsc.tab=0



Buku Besar SAK Syariah

Standar Akuntansi Keuangan Syariah merupakan kodifikasi kerangka dasar, pernyataan, dan interpretasi standar akuntansi keuangan syariah. PSAK dan ISAK Syariah merupakan bagian dari SAK Indonesia. PSAK dan ISAK Syariah memiliki karakteristik khas untuk transaksi dan akad syariah yang berbasis pada fatwa Dewan Syariah Nasional MUI.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/buku_besar_sak_syariah#gsc.tab=0

Kontribusi IAI dalam Forum Standards Setter Internasional: AOSSG, WSS dan IFASS

Dewan Pemantau Standar Keberlanjutan IAI (DPSK IAI) yang diwakili oleh Ibu Rosita Uli Sinaga selaku Ketua DPSK IAI dan Dewan Standar Akuntansi Keuangan IAI (DSAK IAI) yang diwakili oleh Bapak Indra Wijaya selaku Ketua DSAK IAI menghadiri *Interim Asia-Oceanian Standard-Setters Group (AOSSG) Meeting, World Standard-Setters Conference (WSS) Meeting, dan The International Financial Accounting Standard-Setters (IFASS) Meeting* di London, Inggris pada 22-25 September 2024. Pertemuan ini juga dihadiri secara daring oleh Bapak Irwan Lau dan Ibu Dini Rosdini selaku anggota DSAK IAI.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/kontribusi_iai_dalam_forum_standards_setter_internasional_aossgwssdanifass#gsc.tab=0





Indonesian Financial Reporting Benchmark and Data Driven

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) dan Universitas Indonesia bekerja sama dengan University of Melbourne dan University of Queensland serta *Chartered Accountants Australia and New Zealand (CAANZ)* menerbitkan *Indonesian Financial Reporting Benchmark and Data Driven – Research Insight*. Laporan ini merupakan bagian dari komitmen untuk memajukan standar dan praktik pelaporan keuangan, baik di Indonesia maupun dalam konteks global.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/indonesian_financial_reporting_benchmark_and_data_driven#gsc.tab=0



Siaran Pers - The 8th IAI APAFest 2024 See Beyond the Numbers: Empowering Youth in Modern Accounting Era

Di era digital ini, peran akuntan telah berkembang jauh melampaui kemampuan tradisionalnya, yaitu mahir dengan data dan pencatatan angka. Akuntansi modern kini melibatkan analisis data, pemikiran strategis, dan penggunaan teknologi canggih. Dalam konteks ini, memberdayakan generasi muda menjadi sangat penting untuk memastikan mereka siap menghadapi tantangan dan peluang dalam ekosistem keuangan dan keberlanjutan yang terus berevolusi. Ikatan Akuntan Indonesia kembali hadir dengan program pengembangan generasi muda akuntan paling prestisius di negeri ini, yaitu *The 8th IAI Aspiring Professional Accountants Festival (APAFest) 2024*

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_-_the_8th_iai_apafest_2024_see_beyond_the_numbers_empowering_youth_in_modern_accounting_era#gsc.tab=0

Himbauan Kementerian Keuangan Kepada Akuntan Beregister Waspada Pencabutan Izin Akuntan Berpraktik dan Sertifikat ASEAN CPA

Pusat Pembinaan Profesi Keuangan, Kementerian Keuangan selalu regulator profesi keuangan, menghimbau para pemegang Piagam Akuntan Beregister untuk selalu mengupdate status keanggotaannya di Ikatan Akuntan Indonesia dan asosiasi profesi bidang akuntansi lainnya. Hal itu dilakukan karena jika asosiasi profesi bidang akuntansi mencabut sertifikasi atau keanggotaan di asosiasi, maka Piagam Akuntan Beregister dapat dinyatakan tidak berlaku. Pencabutan sertifikasi profesi akuntansi atau keanggotaan Asosiasi Profesi Bidang Akuntansi dapat berdampak pada pencabutan izin Akuntan Berpraktik dan sertifikat ASEAN CPA.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/himbauan_kementerian_keuangan_kepada_akuntan_beregister_-_waspada_pencabutan_izin_akuntan_berpraktik_dan_sertifikat_asean_cpa#gsc.tab=0



International Tax Conference 2024

Mengantisipasi Ketidakpastian Global di Sektor Perpajakan

Penerapan *two pillar solution* (solusi dua pilar) dalam perpajakan internasional bisa menimbulkan kompleksitas dalam sistem pajak di dunia. Karena itu, pemerintah bakal menyiapkan administrasi pajak yang sederhana dalam menerapkan *two pillar solution*, agar tidak menambah beban pada wajib pajak.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/international_tax_conference_2024_-_mengantisipasi_ketidakpastian_global_di_sektor_perpajakan#gsc.tab=0



Key Audit Matters Insights 2022

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) menerbitkan *Key Audit Matters Insights 2022*, yang merupakan hasil kolaborasi IAI, Universitas Indonesia, University of Melbourne, dan University of Queensland. Laporan ini juga diterbitkan bekerja sama dengan CAANZ (*Chartered Accountants Australia-New Zealand*). Baik IAI maupun CAANZ merupakan asosiasi profesional sesama anggota *International Federation of Accountants (IFAC)* dan *Chartered Accountants Worldwide (CAW)*, yang mempromosikan designasi *Chartered Accountant (CA)* secara global.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/key_audit_matters_insights_2022#gsc.tab=0

Himbauan Pemutakhiran Data dan Reaktivasi Keanggotaan IAI

Dalam rangka peningkatan pelayanan keanggotaan dan pembinaan terhadap akuntan anggota IAI, IAI menghimbau kepada seluruh anggota IAI untuk melakukan pemutakhiran data anggota secara mandiri melalui <https://membership.iaiglobal.or.id/> menggunakan user ID @akuntanindonesia.or.id.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/himbauan_pemutakhiran_data_dan_reaktivasi_keanggotaan_iai#gsc.tab=0



Telah Terbit "Tanya Jawab Etika 2"

Pada 30 Juli 2024 Dewan Kode Etik IAI telah mengesahkan "Tanya Jawab Etika Nomor 2: Pelanggaran Etika". Tanya Jawab Etika merupakan publikasi Dewan Kode Etik IAI yang menyoroti ketentuan etika dalam Kode Etik Akuntan Indonesia yang relevan dalam menghadapi permasalahan etika yang muncul dalam praktik.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/telah_terbit_tanya_jawab_etika_2#gsc.tab=0



Pemohonan Tanggapan atas Draft Eksposur Revisi Kode Etik 2024

Dengar pendapat publik atas DE Revisi Kode Etik telah dilakukan pada 2 Oktober 2024. IAI menunggu tanggapan atas DE Revisi Kode Etik tersebut paling lambat 1 November 2024.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/telah_terbit_draf_eksposur_revisi_kode_etik_2024#gsc.tab=0



KATA MEREKA

KATA MEREKA TENTANG CHARTERED ACCOUNTANT

Chartered Accountant (CA) Indonesia merupakan identitas profesionalisme akuntan Indonesia. Ikuti testimoni dari para CFO dan eksekutif C-levels terkait keberadaan dan pengakuan entitas terhadap para pemegang CA Indonesia.



<https://www.youtube.com/watch?v=PBADsraWMaQ>



<https://www.youtube.com/watch?v=mcLIYumbiTk>



PENGUMUMAN SERTIFIKASI IAI

Pengumuman Hasil UTBK *Certified in Accounting Finance and Business (CAFB)* Periode: September 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_utbk_certified_in_accounting_finance_and_business_cafb_periode_september_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil *Post-Test Ethics Learning Program* CAFB Periode 15 Oktober 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_post-test_ethics_learning_program_cafb_periode_15_oktober_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Kelulusan Ujian Sertifikasi *Chartered Accountant (CA)* Periode: Agustus 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_kelulusan_ujian_sertifikasi_chartered_accountant_ca_periode_agustus_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi *Certified Government Accounting Associate (US-CGAA)* Periode: 30 Juli 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us_cgaa_periode_30_juli_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi *Certified Government Accounting Associate (US-CGAA)* Periode: Agustus 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us_cgaa_periode_agustus_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi *Certified Government Accounting Expert (US-CGAE)* Periode: Agustus 2024 dan 05 September 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_expert_us_cgae_periode_agustus_2024_dan_05_september_2024#gsc.tab=0



INTERNASIONAL

IFAC Knowledge Gateway EDUCATION | SUSTAINABILITY

The Importance of Sustainability Assurance, part of the IFAC & IOSCO World Investor Week Series

Each year, the International Organization of Securities Commissions (IOSCO) hosts World Investor Week, a global campaign promoting the importance of investor education and protection. As a partner of IOSCO, IFAC is committed to raising awareness about investor education, especially as it relates to global professional accounting. Part of IFAC's mandate to serving the public interest is improving financial literacy, including the financial literacy of non-accountants. <https://www.ifac.org/knowledge-gateway/discussion/importance-sustainability-assurance-part-ifac-iosco-world-investor-week-series>



IFAC Knowledge Gateway

ATTRACTIVENESS OF THE PROFESSION | EDUCATION

Pathways into the Profession: Evolving Entry Requirements in Accounting

IFAC's International Education Standard 1, Entry Requirements to Professional Accounting Education Programs, requires IFAC member organizations to specify entry requirements that ensure a reasonable chance of completion for students without imposing excessive barriers to entry. Specific entry requirements are not universally mandated, leaving space for each organization to define their own requirements in line with these principles, balancing accessibility to the profession with the likelihood of a student's success.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/discussion/pathways-profession-evolving-entry-requirements-accounting>





Telah terbit SAK Efektif Per 1 Januari 2022 + SAK Efektif Per 1 Januari 2023 dan Setelahnnya. Untuk pemesanan hubungi:
linktr.ee/IAIakuntan
gerai@iaiglobal.or.id
fazri.reza@iaiglobal.or.id
 Wa Gerai IAI: 08 111 054 141

SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/desktop. SAK Online kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK Online User untuk mendapatkan seluruh *benefit*-nya.
sak.iaiglobal.or.id



Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>



Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>



Jadwal Lengkap PPL IAI

https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog_IAI_2024.pdf

PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Pendaftaran dan pemilihan topik PPL kini bisa dilakukan secara online melalui link berikut:

<https://knowledge.iaiglobal.or.id/>

Aplikasi PPL IAI di Android bisa diunduh melalui link berikut:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.or.iaiglobal.iaievent>



Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, **klik disini untuk unsubscribe.**

